

## ► Sport. Défi choletais : hôpital, Michelin et Bouyer-Leroux, le tiercé gagnant

Vendredi soir au lac de Ribou, l'Office municipal du sport (OMS) organisait sa 18<sup>e</sup> édition du Défi choletais. Avec 53 équipes inscrites représentant 25 entreprises dont six nouvelles, cette compétition devient désormais incontournable. Un endroit paradisiaque, un temps idéal et des supporters au top, il n'en fallait pas plus pour créer une ambiance de folie. Chaque équipe comprenait quatre membres. Un des membres démarrait par une course à pied de 4 km, il passait le relais à deux de ses camarades pour les 800

mètres en canoë, puis ces derniers lançaient leur dernier équipier pour l'épreuve de VTT de 8 km. Bien évidemment, il y avait de véritables compétiteurs mais ce sont les sportifs beaucoup moins performants qui ont assuré le spectacle. Certains sont venus avec leurs propres supporters, comme ceux de l'entreprise de La Séguinière Terre de marins habillés aux couleurs de la maison. C'est l'équipe du centre hospitalier « Les Bras K.C » qui remporte le Défi choletais devant Michelin et Bouyer-Leroux.



*Dans l'épreuve de canoë-kayak, certains ont adopté un style très particulier.*